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Além disso, a Confederação Brasileira de Ginástica infor-
mou que será realizado “um forte trabalho educacional” com 
comissões técnicas de todas as modalidades, a fim de evitar 
novas ocorrências.

Hoje assisti ao vídeo em que o ginasta aceitou o pedido de 
desculpas. Mas fiz questão de trazer esse assunto a esta tribuna 
porque quando um negro é comparado a saco de lixo, não é 
apenas ele que está sofrendo a violência, mas somos todos nós. 
As piadas nas relações entre brancos e negros na sociedade 
brasileira sempre foram um discurso cruel, usado hora para 
dissimular o racismo, hora para consolidar essa exclusão social.

Portanto, não nos enganemos. A mesma violência da piada 
que quer nos ridicularizar, desumanizar e inferiorizar, sedimen-
ta-se em outros espaços e contribui para que as instituições tra-
tem a população negra com desrespeito e violência, a mesma 
violência que, cotidianamente, mata a juventude negra na peri-
feria e a exclui da escola, do mercado de trabalho e também 
das oportunidades.

Por isso, que parabenizar e ressaltar aqui a criação de duas 
frentes parlamentares que foram criadas na Câmara Federal - 
que, graças a Deus, tem por objetivo combater essa violência: a 
Frente Parlamentar contra o Genocídio da Juventude Negra e a 
Frente Parlamentar em Defesa dos Povos Tradicionais da Matriz 
Africana. Essas duas frentes vão contar com todo o nosso 
apoio, e também dos parlamentares que não aceitam uma coisa 
ruim, uma coisa nefasta que, infelizmente, acontece neste País 
chamado Brasil, um país de um povo tão maravilhoso, país da 
alegria que todo mundo quer visitar, quer conhecer, mas que 
tem essa ferida. Muito obrigado, Sr. Presidente Jooji Hato, que 
hora preside esta sessão.

O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Tem a palavra o 
nobre deputado Delegado Olim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Gileno Gomes. (Pausa.) Tem a palavra o nobre depu-
tado Davi Zaia. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Márcio 
Camargo. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Ramalho da 
Construção. (Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada Maria Lúcia 
Amary. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos Gian-
nazi. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Jooji Hato. (Na 
Presidência) Tem a palavra o nobre deputado Ricardo Madalena. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Enio Tatto. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Jorge Wilson Xerife do Con-
sumidor. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Milton Leite 
Filho. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Professor Auriel. 
(Pausa.) Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esgotada a lista de ora-
dores inscritos para falar no Pequeno Expediente, vamos passar à 
Lista Suplementar. Tem a palavra o nobre deputado Pedro Tobias. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Ramalho da Constru-
ção. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Ricardo Madale-
na. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Marcos Martins. 
(Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada Maria Lúcia Amary. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Welson Gasparini. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos Neder. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Atila Jacomussi. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Marcos Damásio. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Celso Giglio. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Sebastião Santos. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Orlando Bolçone. (Pausa.) Tem a palavra o nobre depu-
tado Itamar Borges. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Caio França, pelo tempo regimental de cinco minutos.

Esta Presidência tem a grata satisfação de anunciar as 
cidades que aniversariam hoje: Alambari, Araçariguama, Arapeí, 
Barra do Chapéu, Bertioga, Cajati, Campina do Monte Alegre, 
Canitar, Dourado, Emilianópolis, Engenheiro Coelho, Estiva 
Gerbi, Hortolândia, Novais, Potim, Ribeirão Grande, Saltinho 
e Tuiuti, desejamo-lhes sucesso, desenvolvimento, alegria, e 
que seus cidadãos comemorem com muita alegria, saúde e 
segurança. Em nome de todos os deputados, desejamos muitas 
felicidades. Contem sempre com a Assembleia Legislativa e com 
este deputado.

O SR. CAIO FRANÇA - PSB - SEM REVISÃO DO ORADOR 
- Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, funcionários, 
telespectadores da TV Alesp, aproveito para parabenizar a 
cidade de Bertioga. Tive a honra de acompanhar o desfile cívico 
na cidade, hoje cedo. Quero cumprimentar o prefeito Orlandini 
e os vereadores da Câmara. Farei aqui um requerimento que 
será encaminhado à cidade. Ontem, tive a honra de ser home-
nageado, recebendo o título de cidadão potinense, da cidade 
de Potim, no Vale do Paraíba. Estou muito animado por todas 
essas atribuições novas e feliz por estar recebendo o carinho 
dos demais parlamentares.

Hoje, faço questão de subir à tribuna para comentar um 
momento novo, vivido pelo partido ao qual estou filiado desde 
o início da minha trajetória política. O PSB prepara, juntamente 
com o PPS, uma fusão, que é uma novidade na política brasi-
leira, visto que hoje a tendência é de aumentar o número de 
partidos, infelizmente. O PSB e o PPS, na contramação dessa 
tendência, prepara uma fusão para o dia 20 de junho. Faço 
questão de ler, na íntegra, um artigo que foi publicado, ontem, 
na “Folha de S. Paulo”, pelo presidente nacional do PPS, depu-
tado federal Roberto Freire, e pelo presidente nacional do PSB, 
Carlos Siqueira:

“Um Novo Projeto para o Brasil. Com o esgotamento do 
atual ciclo político do país, a união de PSB e PPS oferece à 
nação uma plataforma política que dialoga com o século 21.

O avanço das tratativas em torno da fusão entre o PSB 
(Partido Socialista Brasileiro) e o PPS (Partido Popular Socia-
lista), que resultará em uma nova força política no campo da 
esquerda democrática e oferecerá ao país uma alternativa real 
ao atual governo federal, representa mais do que simplesmente 
a união entre as duas legendas.

Trata-se, afinal, de um reencontro histórico entre o legítimo 
herdeiro do Partido Comunista Brasileiro e os socialistas, que 
têm uma trajetória de lutas em comum e estiveram juntos em 
vários momentos cruciais da democracia brasileira.

Esse realinhamento nos remete ao exemplo marcante da 
"Frente do Recife", grande inspiração no início de nossas vidas 
políticas. O movimento, que uniu comunistas e socialistas, foi 
hegemônico em Pernambuco, da redemocratização de 1946 até 
o golpe militar de 1964, e repercutiu nacionalmente entre as 
forças democráticas de esquerda.

Após o golpe, os dois grupos se integraram às trincheiras 
do MDB (Movimento Democrático Brasileiro), em oposição à 
Ditadura Militar, que perduraria por mais de 20 anos.

A parceria se repetiu em momentos fundamentais de nossa 
história, como a luta pela anistia, a campanha das Diretas-Já, 
a eleição de Tancredo Neves pelo Colégio Eleitoral, o voto 
favorável à Constituinte, o impeachment de Fernando Collor e, 
especialmente, o apoio ao presidente Itamar Franco. Apoiamos 
Lula em 2002 e também iniciamos juntos no governo, com o 
qual ambos rompemos em momentos distintos.

Diante do esgotamento do atual ciclo político do país, após 
mais de 12 anos de governos do PT e da grave crise econômica 
que aflige os brasileiros, PSB e PPS se encontraram novamente 
na última eleição presidencial, unidos em torno do projeto de 
desenvolvimento representado pela candidatura do nosso sau-
doso Eduardo Campos.

É justamente a partir dessa aproximação que prosperou a 
tese da fusão entre os dois partidos, com o intuito de oferecer 
à nação uma plataforma política conectada com os anseios da 
sociedade contemporânea e que dialogue com o século 21.

23 - BETH SAHÃO
Pelo art. 82, comenta a passagem do Dia Nacional de 
Combate à Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes, 
comemorado dia 18/05. Noticia que cerca de 25 mil 
denúncias foram registradas pelo Disque 100. Clama 
à população que não silencie. Acrescenta que há a 
necessidade da implementação de ações em combate a 
condutas diante de tais fatos.
24 - CAMPOS MACHADO
Pelo art.82, elogia o presidente Fernando Capez pelo 
empenho em votar os PLCs 49 e 06.
25 - CAMPOS MACHADO
Solicita a suspensão da sessão por cinco minutos, por 
acordo de lideranças.
26 - PRESIDENTE GILENO GOMES
Defere o pedido e suspende a sessão às 18h35min.
27 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e reabre a sessão às 18h39min.
28 - JOÃO PAULO RILLO
Pelo art. 82, reflete sobre as reivindicações dos 
manifestantes que almejam a aprovação do PLC 06. Tece 
comentários acerca do que fora discutido hoje, no Colégio 
de Líderes. Ressalta a relevância social das atribuições 
exercidas pelos oficiais de justiça. Lê e comenta matéria 
publicada no portal R7, no que tange a informações do 
Cadastro Nacional de Adoção.
29 - CEZINHA DE MADUREIRA
Pelo art. 82, lembra aniversário do pastor Samuel Ferreira, 
comemorado no último sábado. Lista autoridades presentes 
no evento. Estabelece relação entre atividades da igreja 
e a redução de mazelas sociais. Afirma que a família é o 
alicerce do bom convívio social.

ORDEM DO DIA

30 - CAMPOS MACHADO
Para questão de ordem, indaga à Presidência se há 
prerrogativa desta Casa em suprir a não regulamentação 
de leis, por parte do Poder Executivo.
31 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Registra a manifestação para resposta oportuna.
32 - CAMPOS MACHADO
Solicita a prorrogação da sessão por 30 minutos.
33 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Coloca em votação e declara aprovada a prorrogação 
da sessão por 30 minutos. Coloca em votação e declara 
aprovado requerimento de alteração da Ordem do 
Dia. Encerra a discussão, coloca em votação, e declara 
rejeitados os PLCs 14/00; 50, 51, 53 e 57/03; 09, 14 e 
18/05; 04 e 70/06; 06/07; e 62/08; bem como os PLs 676 e 
696/00; 757 e 834/03; 85, 155 e 708/02; 1041 e 1141/03; 
205, 630 e 739/04; 161, 269, 316, 326, 495 e 700/05; 225, 
241, 275 e 694/06; 480, 520 e 1270/07; 497 e 498/08; 
79, 106, 244, 245, 445, 446, 542, 729, 764, 903, 1095 e 
1374/09; 539/10; 386, 610 e 729/11; 235, 290 e 518/12; 
e 195 e 450/13, sendo mantidos os respectivos vetos. Tece 
considerações sobre projetos vetados, que são analisados 
pelo secretário-geral parlamentar e pela Procuradoria, 
previstos para serem deliberados nas próximas semanas.
34 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
35 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Defere o pedido. Informa ao Plenário que estará licenciado, 
a partir de 20/05, quando deve cumprir missão oficial 
no Líbano, ocasião em que será substituído pela 1ª vice-
presidente, a deputada Maria Lúcia Amary. Convoca os 
Srs. Deputados para a sessão ordinária de 20/05, à hora 
regimental, com Ordem do Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Abelardo Camarinha para, como 
1º Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - ABELARDO CAMARINHA - PSB 
- Procede à leitura da matéria do Expediente, publicada separa-
damente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Srs. Deputados, 

Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro orador inscrito, nobre 
deputado Itamar Borges. (Pausa.) Tem a palavra o nobre depu-
tado Coronel Camilo. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Cezinha de Madureira. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Antonio Salim Curiati. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Leci Brandão.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, funcio-
nários desta Casa, telespectadores da TV Assembleia, cidadãos 
que nos acompanham pelas galerias, ontem foi realizada nesta 
Casa uma Sessão Solene muito bonita, que foi a décima edição 
do prêmio “África-Brasil”, que homenageou e destacou o tra-
balho de personalidades, empresas e organizações que incen-
tivam e valorizam as relações entre países africanos e o Brasil 
e contribuem para a superação do racismo e da discriminação.

Quero parabenizar o Sr. Otunba Adekunle, presidente do 
Centro Cultural Africano e toda a sua equipe, pela realização 
da belíssima e emocionante solenidade que lotou este plenário.

Quero citar aqui os homenageados. O presidente desta 
Casa, nobre deputado Fernando Capez, o Grupo Afro Ilú Oba de 
Min, a cantora Paula Lima, o estilista Fernando Pires, a empre-
sária Cosete Gomes, a jornalista Cláudia Alexandre, a jornalista 
Lu Barbosa. A promotora Eliana Passareli apresentou uma 
sugestão muito importante, que é o debate contra o racismo, 
e vamos fazer uma parceria com ela, evidentemente. Agradeço 
também as empresas Afribraz, Benatur, e Facility, o Consulado 
Geral da África do Sul, o grande Oriente do Estado de São Paulo 
e também a escola de samba carioca Beija-Flor de Nilópolis.

Contudo, Sr. Presidente, ao mesmo tempo em que temos 
realizações e iniciativas como essas, os fatos do cotidiano nos 
dão cada vez mais certeza de que infelizmente o racismo conti-
nua muito vivo entre nós. Digo isso porque na última sexta-fei-
ra, dia 15 de maio, um dos destaques da Imprensa e das redes 
sociais tem sido um vídeo com ofensas racistas ao ginasta 
Ângelo Assunção, único negro a fazer parte da seleção brasilei-
ra de ginástica que, aliás, fez uma apresentação belíssima.

De acordo com matérias de alguns sites de notícias, no 
vídeo um dos colegas de Ângelo Assunção pergunta: “O saqui-
nho do supermercado é branco. E o do lixo? É preto.” Essa 
teria sido uma dentre outras que teriam sido feitas. A matéria 
informa ainda que o ginasta ficou visivelmente constrangido e 
depois não aceitou bem os pedidos de desculpas.

Segundo a Imprensa, a Confederação Brasileira de Ginás-
tica informou que não deixará impune os ginastas que fizeram 
essas ofensas. E um deles já divulgou, também nas redes 
sociais, o pedido de desculpas.

aos votos de confiança dos nobres colegas e, imediatamente, 
perguntou se haviam indicações para a Vice-Presidência da 
Comissão. O Deputado Hélio Nishimoto indicou a Deputada 
Beth Sahão. Não havendo outras indicações, o Senhor Presi-
dente colocou em votação nominal. Votaram favoravelmente 
ao nome da Deputada Beth Sahão para a Vice-Presidência da 
Comissão as Senhoras Deputadas Clélia Gomes, Marta Costa, 
Márcia Lia e Beth Sahão, e os Senhores Deputados Luiz Carlos 
Gondim, Raul Marcelo, Hélio Nishimoto e Carlos Bezerra Jr. O 
Senhor Presidente declarou eleita a Deputada Beth Sahão como 
Vice-Presidente da Comissão. Em seguida, o Senhor Presidente 
perguntou aos presentes se quarta-feira, às quinze horas, seria 
um bom dia e horário para a realização das reuniões ordinárias. 
Não havendo nenhuma objeção, ficou assim determinado. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada 
a reunião, que eu João Victor Barison de Oliveira, Analista Legis-
lativo, secretariei, e da qual lavrei a presente ata que, lida e 
achada conforme, foi dada por aprovada e segue assinada pelo 
Senhor Presidente e por mim. Os trabalhos foram gravados pelo 
Serviço de Audiofonia, e a correspondente transcrição taquigrá-
fica, tão logo concluída, integrará para todos os fins esta ata. 
Plenário Tiradentes da Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, em vinte de maio de dois mil e quinze.

Carlos Bezerra Jr.
Presidente
João Victor Barison de Oliveira
Secretário
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42ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: JOOJI HATO, CAIO FRANÇA,
 CHICO SARDELLI, MARIA LÚCIA AMARY,
 GILENO GOMES e FERNANDO CAPEZ
Secretário: ABELARDO CAMARINHA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - LECI BRANDÃO
Lembra que, em 18/05, nesta Casa, ocorrera sessão 
solene de entrega do Prêmio África Brasil. Cita nomes de 
homenageados na solenidade. Lamenta a ocorrência de 
casos de racismo na sociedade. Faz comentários sobre 
vídeo que mostra o ginasta brasileiro, Ângelo Assumpção, 
sendo alvo de injúrias raciais por seus colegas. Elogia a 
criação, na Câmara dos Deputados, da Frente Parlamentar 
Contra o Genocídio da Juventude Negra e da Frente 
Parlamentar em Defesa dos Povos Tradicionais de Matriz 
Africana.
3 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Parabeniza os municípios de Alambari, Araçariguama, 
Arapeí, Barra do Chapéu, Bertioga, Cajati, Campina do 
Monte Alegre, Canitar, Dourado, Emilianópolis, Engenheiro 
Coelho, Estiva Gerbi, Hortolândia, Novais, Potim, 
Ribeirão Grande, Saltinho e Tuiuti pelos seus respectivos 
aniversários.
4 - CAIO FRANÇA
Congratula a cidade de Bertioga, onde esteve, hoje, em 
desfile cívico. Manifesta expectativa de fortalecimento 
político da nova legenda criada com a fusão dos partidos 
PSB e PPS. Lê artigo da "Folha de S. Paulo" sobre o 
assunto.
5 - MAURO BRAGATO
Tece considerações sobre o projeto que trata da Lei de 
Diretrizes Orçamentárias do Estado, no que se refere ao 
repasse de recursos às universidades paulistas. Elogia 
intervenção do governador Geraldo Alckmin, que, ao fazer 
alteração de texto da peça, garante a manutenção do 
índice de repasse. Menciona artigo, do jornal "O Estado 
de S. Paulo", sobre a crise financeira em universidades 
federais.
6 - CAIO FRANÇA
Assume a Presidência.
7 - JOOJI HATO
Lamenta casos de criminalidade ocorridos em São Paulo. 
Cita projetos de lei, de sua autoria, contra a violência. 
Alerta para o alto índice de homicídios em alguns bairros 
da cidade. Sugere a realização de blitz do desarmamento 
como medida para a solução do problema.
8 - PRESIDENTE CAIO FRANÇA
Anuncia a presença do prefeito de Tarabai, Elias Natalino 
Pereira, acompanhado do deputado Mauro Bragato.
9 - LUIZ CARLOS GONDIM
Considera que a educação em tempo integral ocupa de 
forma positiva a vida de jovens e crianças. Defende o 
acesso à cultura, ao esporte e ao lazer. Alerta para o 
aumento da criminalidade na região de Mogi das Cruzes e 
Alto Tietê, por falta de policiamento.
10 - LUIZ CARLOS GONDIM
Solicita a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
11 - PRESIDENTE CAIO FRANÇA
Anuncia a presença dos jornalistas Ivo Morganti e Leão 
Lobo, acompanhados do deputado Gil Lancaster. Defere 
o pedido do deputado Luiz Carlos Gondim e suspende a 
sessão às 15h16min.
12 - CHICO SARDELLI
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h37min.
13 - CAIO FRANÇA
Solicita a suspensão da sessão por 30 minutos, por acordo 
de lideranças.
14 - PRESIDENTE CHICO SARDELLI
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h38min.
15 - CAIO FRANÇA
Assume a Presidência e reabre a sessão às 17h10min.
16 - CHICO SARDELLI
Solicita a suspensão da sessão por 15 minutos, por acordo 
de lideranças.
17 - PRESIDENTE CAIO FRANÇA
Defere o pedido e suspende a sessão às 17h10min.
18 - MARIA LÚCIA AMARY
Assume a Presidência e reabre a sessão às 17h37min.
19 - PAULO CORREA JR
Solicita a suspensão da sessão por 30 minutos, por acordo 
de lideranças.
20 - PRESIDENTE MARIA LÚCIA AMARY
Defere o pedido. Convoca reunião conjunta das Comissões 
de Constituição, Justiça e Redação; de Assuntos 
Metropolitanos e Municipais; e de Finanças, Orçamento 
e Planejamento, a ser realizada hoje, às 17 horas e 45 
minutos. Suspende a sessão às 17h37min.
21 - GILENO GOMES
Assume a Presidência e reabre a sessão às 18h18min.
22 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art.82, declara apoio à aprovação dos PLCs 06 e 
56. Comenta artigo do articulista Ricardo Melo, 
que questionara a efetividade das deliberações desta 
Assembleia Legislativa. Tece comentários a respeito de 
projetos de lei não colocados para apreciação. Lembra 
iniciativa do deputado Campos Machado em prol da 
aprovação dos projetos citados.

§ 1º - À arrecadação prevista no "caput" deste artigo serão 
adicionados 9,57% (nove inteiros e cinquenta e sete décimos 
por cento) das Transferências Correntes da União, decorrentes 
da compensação financeira pela desoneração do ICMS das 
exportações, da energia elétrica e dos bens de ativos fixos, 
conforme dispõe a Lei Complementar Federal nº 87, de 13 de 
setembro de 1996, efetivamente realizadas.

Sala das Sessões em 26/05/2015.
a) MAURO BRAGATO
JUSTIFICATIVA
As três Universidades Estaduais são responsáveis por cerca 

de metade da pesquisa científica realizada no país. Além disso, 
formam na graduação e na pós-graduação, pessoas qualificadas 
em todas as áreas de conhecimento. Por isso há a necessidade 
de garantia do percentual mínimo repassado.

  DESPACHOS

PROJETO DE LEI Nº 525, DE 2015
DESPACHO
Deferido o pedido de retirada nos termos do artigo 176 do 

Regimento Interno.
Arquive-se.
Em 27/05/2015.
a) FERNANDO CAPEZ - Presidente

 Comissões
CONVOCAÇÕES

COMISSÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, as Senhoras Deputadas e 

os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros efetivos 
da Comissão de Assuntos Desportivos, para a Reunião Especial 
de Eleição de Presidente e Vice-Presidente deste Órgão Técnico, 
para o Primeiro Biênio da Décima Oitava Legislatura, a ser 
realizada no dia 28/05/2015, quinta-feira, às 14h, no Plenário 
Tiradentes.

Membros Efetivos
Célia Leão PSDB
Hélio Nishimoto PSDB
Luiz Fernando PT
Alencar Santana  PT
Rogério Nogueira DEM
Abelardo Camarinha PSB
Chico Sardelli PV
Itamar Borges PMDB
Wellington Moura PRB
Paulo Corrêa PEN
Gileno Gomes PSL
Sala das Comissões, 25 de maio de 2015.
___________________________
Deputado Abelardo Camarinha

 ATAS

COMISSÕES DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO
ATA DA PRIMEIRA REUNIAO EXTRAORDINÁRIA DA 

DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO JUSTIÇA E REDAÇÃO, 
DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA. 

Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e quinze, 
às dezessete horas e cinquenta minutos, no Salão Nobre da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Primeira Reunião Extraordinária da Comissão de Constituição 
Justiça e Redação, da Primeira Sessão Legislativa da Décima 
Oitava Legislatura, sob presidência da Deputada Célia Leão. 
Presentes a Senhora Deputada Célia Leão e os Senhores Depu-
tados José Américo, André Soares, Carlos Cezar (membros efeti-
vos), a Senhora Deputada Beth Sahão e os Senhores Deputados 
Adilson Rossi, Campos Machado (membros substitutos). Ausen-
tes os Senhores Deputados Marcos Zerbini, Professor Auriel, 
Caio França, Afonso Lobato, Gilmaci Santos, Milton Vieira, 
Rodrigo Moraes, Roque Barbiere. Havendo número regimental, 
a Senhora Presidente declarou aberta a reunião. Item 1 - Pro-
jeto de lei Complementar nº 29/2015, de autoria do Sr. Gover-
nador, que Dispõe sobre a criação da Agência Metropolitana de 
Sorocaba - AGEMSOROCABA, nos termos da Lei Complementar 
nº 1.241, de 2014, e dá providências correlatas. Parecer nº 467, 
de 2015, da Comissão de Justiça e Redação. Foi relator o Depu-
tado André Soares com voto propondo redação final. Aprovado 
como parecer o voto do relator. Nada mais havendo a tratar, a 
Senhora Presidente deu por encerrada a reunião, que foi gra-
vada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Carlos Eduardo 
Barroco Massei, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua 
Excelência. Aprovada em reunião de 27/05/2015.

Deputada Célia Leão
Presidente
Carlos Eduardo Barroco Massei
Secretário

 COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA,
DA PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DE ELEIÇÃO DE PRESI-

DENTE E VICE-PRESIDENTE DA COMISSÃO DE DEFESA DOS 
DIREITOS DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA, DA PAR-
TICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS, PARA O PRIMEIRO 
BIÊNIO DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. 

Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e quinze, 
às quinze horas e trinta minutos, no Plenário Tiradentes da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Reunião Especial de Eleição de Presidente e de Vice-Presidente 
da Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana, da 
Cidadania, da Participação e das Questões Sociais, para o 
Primeiro Biênio da Décima Oitava Legislatura, convocada nos 
termos regimentais. Presentes as Senhoras Deputadas Beth 
Sahão, Marcia Lia, Marta Costa, Clélia Gomes e os Senhores 
Deputados Carlos Bezerra Jr., Hélio Nishimoto, Adilson Rossi, 
Raul Marcelo, Luiz Carlos Gondim (membros efetivos). Ausente 
o Senhor Deputado André Soares. O Senhor Deputado Coronel 
Telhada encontra-se licenciado. Havendo número regimental, 
sob a presidência do Deputado Luiz Carlos Gondim, deu-se 
início aos trabalhos. O Senhor Presidente perguntou aos presen-
tes se havia alguma indicação de nome para a Presidência da 
Comissão. A Deputada Beth Sahão indicou o Deputado Carlos 
Bezerra. Não havendo outras indicações, o Senhor Presidente 
colocou em votação nominal. Votaram favoravelmente ao nome 
do Deputado Carlos Bezerra Jr. para a Presidência da Comissão 
as Senhoras Deputadas Clélia Gomes, Marta Costa, Márcia Lia 
e Beth Sahão, e os Senhores Deputados Luiz Carlos Gondim, 
Raul Marcelo, Hélio Nishimoto e Carlos Bezerra Jr. O Deputado 
Luiz Carlos Gondim declarou eleito o Deputado Carlos Bezerra 
Jr., a quem convidou para assumir os trabalhos. Passada a 
presidência ao Deputado Carlos Bezerra Jr., este agradeceu 


